

Liebe Kinder! Liebe Familien!

Im Jahr 2020 ist vieles anders, aber wir wollen auch in der derzeitigen Situation nicht auf den Nikolaus vergessen, wir lassen uns nicht unterkriegen und wir wollen feiern! Das möchten wir heuer vor allem in der Familie tun.



Nach vielen Überlegungen kam uns eine Idee:

In der Kirche liegt ein Vorschlag für die Nikolausfeier zuhause auf. Nikolausgeschichten und Ausmalbilder sind liegen zum Mitnehmen bereit, und außerdem ist für jedes Kind ein Lebkuchen-Nikolaus gerichtet.

Es wäre schön, wenn dafür ein Teelicht (bitte nicht anzünden!) auf dem vorbereiteten Platz hingestellt wird, denn wir wollen auch in dieser Zeit versuchen, Lichtträger zu sein, wie der Heilige Nikolaus, wie alle Heiligen.

Außerdem seid ihr, liebe Familien, eingeladen, auf die Pinnwand einen Adventgedanken aufzuhängen. Schreibt auf, was euch bewegt, was für euch wichtig ist...

Vom Dienstag, 1. Dezember bis Sonntag, 6. Dezember liegt für euch alles in der Kirche bereit und wir würden uns freuen, wenn ihr uns Rückmeldungen, Fotos... zukommen lassen würdet!

Gemeinsam werden wir auch diese Zeit schaffen!

